

LANCER-FRANC

2023-2024

LA FIN DE LA SAISON APPROCHE



TOUS EN NOIR ET BLANC LE 25 MAI



A 2 journées de la fin du championnat, nos SG1 sont déjà assurés de monter et de terminer 1er du championnat puisqu'ils ont déjà 3 victoires d'avance sur les 2nd. Pour fêter cette très belle saison, nous vous invitons à venir donner de la voix pour le dernier match de championnat, **le 25 mai à 20h30** à Basse Goulaine lors du match contre l'ABC 3 Rivières. La finale RM2 aura lieu quant à elle à Andard le 2 juin ! Du covoiturage sera proposé par la commission animation.

LES SF1 EN DIFFICULTÉS MAIS TOUJOURS DEBOUTS



A 2 journées de la fin du championnat, nos SF1 se trouvent actuellement 5ème du championnat. Après avoir pris la tête du championnat il y a quelques semaines, des blessures sont venues perturber leur belle lancée. A 1 victoire des 2ème, monter sur le podium est toujours possible même s'il va falloir compter sur des défaites en haut du classement.



5 place
Saint-Brice,
Basse
Goulaine

MERCI A NOS PARTENAIRES



3 place
Saint-Brice,
Basse
Goulaine



8 place
Saint-Brice,
Basse
Goulaine

RDV EN DEMI !



C'est une belle saison que réalise notre équipe U18F1.

Engagée dans la catégorie Pré-région, la plus haute catégorie départementale, l'équipe termine 2ème. Ex aequo avec les 1ères en termes de victoires, seulement 4 points de goal-average les départagent.

Mais la saison n'est pas terminée puisqu'elles joueront la demi-finale de la coupe de Loire-Atlantique **le 18 mai** pour essayer de remettre leur titre, obtenu l'année dernière, en jeu.

MÉDAILLE D'ARGENT

En décembre dernier, Yvon Le Gal a reçu lors d'un match SF1 une médaille d'argent de la part de la FFBB.

Cette médaille qui récompense les bénévoles les plus engagés met en avant le travail de l'ombre réalisé dans le club depuis plusieurs années.

Vous ne connaissez pas Yvon ? Vous l'avez forcément croisé avec un sifflet dans la bouche.

Depuis plusieurs années, il arbitre et accompagne les jeunes à se lancer dans cette mission souvent effrayante.

Pédagogue et passionné, il forme chaque année une vingtaine de U15.

En plus de cela, il est responsable de la commission sportive et de la gestion des plannings d'arbitrage, ce qui n'est pas une mince affaire.



INVITATION - 6 MAI

Salle Henri Michel à 19h15

Le conseil d'administration vous invite à une réunion d'information sur le projet du club pour la saison prochaine. En plus, vous saurez tout sur la future CTC avec Vertou et Saint-Sebastien.

ÊTRE BÉNÉVOLE !

La réunion du 6 mai est aussi l'occasion de rappeler l'importance du bénévolat.

Alors c'est quoi être bénévole dans un club de basket ?

- 1. De multiples possibilités :** responsable de salle, service au bar, organisation d'un événement, service restauration lors d'un tournoi.
- 2. Des opportunités :** rencontre, apprentissage, nouvelles compétences, partage de la passion de son enfant...
- 3. De la flexibilité :** toutes les semaines ou une fois par an, vous avez le choix selon vos envies et vos disponibilités.

Nous sommes une association et les bénévoles sont les maillons essentiels du club